

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DEL ESTADO DE HIDALGO  
INSTITUTO DE CIENCIAS ECONOMICO ADMINISTRATIVAS  
LICENCIATURA EN CONTADURÍA**

**INVESTIGACIÓN DE OPERACIONES**

**MTRA. MARISOL BURGOS CERECEDO**

**ACTIVIDAD DE LA FUL PRESENTACIÓN LIBRO**

**“Todo lo que nunca te dije (y algunas cosas que tal vez no recuerdes)”.**

**ALUMNO: ALBA CELESTE SÁNCHEZ MEJÍA**

**NO. DE CUENTA: 471536**

**4°SEMESTRE GRUPO “2”**

**FECHA DE ENTREGA: 05 SEPTIEMBRE 2023**

---

---

***INFORME DE ACTIVIDAD DE LA FUL. Presentación del libro “Todo lo que nunca te dije (y algunas cosas que tal vez no recuerdes)”.***

La actividad que se llevó a cabo en el evento al que asistió nuestro grupo fue el día 29 de agosto sobre la presentación de un libro llamado: “Todo lo que nunca te dije (y algunas cosas que tal vez no recuerdes)”. El autor del libro nos habla a lo largo de aproximadamente una hora sobre todo lo que engloba la historia de su primer libro y no solo eso si no que nos cuenta como fue el proceso de elaboración de la obra y lo que conlleva el poder hacer publica su primera obra.

Primero que nada, el autor nos cuenta sobre su libro y la historia, nos comenta que el libro primero iba a ser una serie de cartas que los personajes se iban a mandar entre ellos y que al final no fue así, pero siguió una idea parecida en la que uno de los personajes cuenta a lo largo de la historia varias cosas que le quiso haber dicho a su pareja en momentos determinados pero que por miedo y otras razones no pudo decírselas en ese momento y algunas otras cosas que probablemente no recuerde.

Después de esto donde nos presenta a Leonardo y Mateo, dos chicos en plena adolescencia que llegan a enamorarse y como al principio todo es color de rosa, mariposas en el estómago y arcoíris, pero luego a medida que se van conociendo y avanza la relación esta se llega a volver demasiado toxica por las acciones de Leonardo y a su vez Mateo es el más afectado de la relación pues al no conocer mucho sobre lo que conlleva el tener una relación se ve terriblemente afectado y confundido a tal punto de llegar a pensar que es su culpa.

En este punto el protagonista Mateo nos va contando todo lo que va sintiendo después de las malas acciones de Leonardo y trata de entender el porqué de todo eso, nos muestra cómo va afrontando los problemas de su relación a través del descubrirse a el mismo y lo mucho que a pesar de todo aprendió de la relación a una edad en la que cada vez las relaciones son más complicadas de mantener. Finalmente, muy aparte de que sea una relación entre personas del mismo sexo, con lo que me quedo es el cómo el autor nos narra la historia y el proceso de creación de una manera en la que no se sienta aburrida pues el humor que toma el autor durante la presentación es bastante acertado y me eso me ayuda a no perder el hilo de la historia y escuchar toda la presentación hasta el final e incluso a leer la obra por mi propia cuenta, creo que esa es una parte muy importante al momento de presentar una obra como la de él y más que nada para un autor que va en crecimiento.

*EVIDENCIAS:*

